

COI reexaminará presencia del boxeo en Juegos Olímpicos de Tokio-2020



INTERNATIONAL
OLYMPIC
COMMITTEE

Pyeongchang, Corea del Sur, 4 feb (RHC)
El Comité Olímpico Internacional reexaminará la presencia del boxeo en los importantes eventos deportivos mundiales que se avecinan, confirmó hoy su presidente Thomas Bach luego de una Junta Ejecutiva del organismo celebrada aquí.

Medios periodísticos fechados en esa ciudad sudcoreana apuntan que el directivo se mostró extremadamente preocupado por los problemas de gobierno de la Federación Internacional de Boxeo Aficionado (AIBA), y explicó que el COI se reserva el derecho de estudiar la participación de ese deporte en los Juegos Olímpicos de la Juventud, previstos para octubre próximo en Buenos Aires, así como en los Juegos Olímpicos de Tokio, en 2020.

En días recientes, el organismo rector de la actividad atlética mundial, suspendió sus ayudas económicas a la AIBA, ante la designación del controvertido Gafur Rakhimov como presidente interino de esa federación.

Rakhimov, empresario uzbeko de 66 años, fue nombrado el 28 de enero último jefe interino de la AIBA hasta la celebración de elecciones en noviembre, pese a acusaciones de autoridades de Estados Unidos, que alegan supuestos vínculos del antiguo vicepresidente con el crimen organizado.

Desde la cita de San Luis, en el año 1904, el boxeo es uno de los deportes más antiguos en el programa olímpico.



Radio Habana Cuba